

**Motion Egger-Berneck (15 Mitunterzeichnende):
«Mehr Transparenz im Parlament**

Transparenz ist ein wichtiger Bestandteil der Politik, denn bei immer mehr Bürgerinnen und Bürgern gibt es einen Vertrauensverlust gegenüber der Politik. Neben der Nichtumsetzung von Volksentscheiden, ist die Intransparenz der Politik für diese, in der ganzen Schweiz feststellbare Entwicklung, mitverantwortlich.

Mit dieser Motion soll Licht ins Dunkel der Politik gebracht, und das Kommissionsgeheimnis abgeschafft werden. Somit können die Bürgerinnen und Bürger einen genauen Einblick in die Geschäfte des Kantonsrates und in deren Beratung in den Kommissionen nehmen, und beobachten, wie Politiker sich wirklich verhalten. Für Volksvertreter, die ihre Verantwortung ernst nehmen, sollte die Abschaffung des Kommissionsgeheimnisses kein Problem sein, denn eigentlich sollte man in den Kommissionen und im Kantonsrat die gleiche Meinung vertreten.

Das Präsidium wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Änderung des Geschäftsreglements zu unterbreiten mit dem Ziel, das Kommissionsgeheimnis gemäss Art. 59 Abs. 2 Bst. **b** aufzuheben.»

3. Juni 2014

Egger-Berneck

Bühler-Schmerikon, Dudli-Oberbüren, Eggenberger-Rüthi, Freund-Eichberg, Frick-Sennwald, Gächter-Rüthi, Hasler-St.Gallen, Jöhl-Amden, Keller-Rapperswil-Jona, Rombach-Oberuzwil, Rossi-Sevelen, Rüegg-Eschenbach, Schweizer-Degersheim, Steiner-Kaltbrunn, Wasserfallen-Goldach